



## 41 Auszubildende von HELLAS und avitea haben Ausbildung erfolgreich absolviert

### Feierliche „Freisprechung“ in Lippstadt

**Lippstadt, 6. Februar 2018.** Insgesamt haben 41 Auszubildende beim Automobilhersteller HELLAS und dem Personaldienstleister avitea ihre Ausbildung erfolgreich beendet. Die Absolventen wurden am 2. Februar 2018 im feierlichen Rahmen im HELLAS Globe von den Pflichten ihrer Ausbildung „freigesprochen“. Ausbildungsleiter Michael Marr und Markus Schmidt als Vertreter der Personalabteilung gratulierten den Absolventen zur erfolgreich bestandenen Prüfung.

„Wir bedanken uns bei Ihnen für die gemeinsame Zeit, Ihren Einsatz und Ihr Engagement. Auf Ihre hervorragende Leistung können Sie sehr stolz sein. Für Ihre Zukunft wünschen wir Ihnen alles Gute“, gratulierte das HELLAS Ausbilder-Team zu den bestandenen Abschlussprüfungen. Auch der Betriebsratsvorsitzende Heinz Böltner sowie Nathalie Wolke von der Jugendauszubildenden-Vertretung gratulierten im Namen der Belegschaft. Über eine Auszeichnung für besondere Leistungen dürfen sich in diesem Jahr zehn Absolventen freuen: Frederik Hesse, Nico Turner, Lukas Duhme, Patrick Bruschwitz, Hendrik Olk, Felix Appelbaum, Uwe Wohlhage, Rebecca Hellmann, Florian Salmen und Wilhelm von und zu Gilsa. Von den 41 Auszubildenden haben sich 34 Absolventen für den Berufseinstieg bei HELLAS entschieden, 7 Absolventen werden außerhalb des Unternehmens ihren Berufsweg beginnen.

HELLAS begrüßt jedes Jahr rund 55 Auszubildende. Für den Ausbildungsstart im August 2018 vergibt das Unternehmen noch Ausbildungsplätze. Weitergehende Informationen zur Ausbildung bei HELLAS sind auf der Homepage des Unternehmens unter [www.hella.de/karriere](http://www.hella.de/karriere) zu finden.

Interessierte haben zudem die Möglichkeit sich während zahlreicher Berufswahlmessen über HELLAS zu informieren, beispielsweise am 17. Februar in Rietberg, am 6. März in

der Mensa der Gesamtschule in Salzkotten, am 15. März in Geseke und am 21. März in der Drost-Rose-Realschule in Lippstadt.

Unsere Absolventen:

Sebastian Bergkemper, Elektroniker für Betriebstechnik  
Patrick Bruschwitz, Elektroniker für Betriebstechnik  
Raphael Chwalek, Elektroniker für Betriebstechnik  
Christoph Pöhler, Elektroniker für Betriebstechnik  
Tizian Schlieper, Elektroniker für Betriebstechnik  
Lukas Stens, Elektroniker für Betriebstechnik  
Nico Turner, Elektroniker für Betriebstechnik  
Patrick Whealing, Elektroniker für Betriebstechnik  
Michael Bella, Fachinformatiker Anwendungsentwicklung  
Lars Rieck, Fachinformatiker Anwendungsentwicklung  
Lukas Duhme, Fachinformatiker Systemintegration  
Tim Oppermann, Fachinformatiker Systemintegration  
Felix Appelbaum, Industriekaufmann  
Fabian Busch, Industriekaufmann  
Lukas Disselkötter, Industriekaufmann  
David Eidhoff, Industriekaufmann  
Lennart Grolmes, Industriekaufmann  
Rebecca Hellmann, Industriekauffrau  
Katharina Knülle, Industriekauffrau  
Henning Kramer, Industriekaufmann  
Sina Lammert, Industriekauffrau  
Hendrik Olk, Industriekaufmann  
Janek Ruthe, Industriekaufmann  
Florian Salmen, Industriekaufmann  
Eike Carsten Wellerdieck, Industriekaufmann  
Uwe Wohlhage, Industriekaufmann  
Sven Brinkmann, Industriemechaniker  
Sven Czudaj, Industriemechaniker  
Jonas Krei, Industriemechaniker  
Dennis Kroczek, Industriemechaniker  
Julian Radtke, Industriemechaniker

# PRESSEMITTEILUNG



Lukas Eichler, Mechatroniker  
Sven Kowatz, Mechatroniker  
Kai Strohmeier, Mechatroniker  
Laurenz Tenberge, Mechatroniker  
Brendan Duncan, Technischer Produktdesigner  
Andreas Esau, Technischer Produktdesigner  
Jelger Schmuck, Technischer Produktdesigner  
Wilhelm von und zu Gilsa, Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik  
Frederik Hesse, Werkzeugmechaniker  
Justin Schröfel, Werkzeugmechaniker

## **Hinweis:**

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter:  
[www.hella.de/presse](http://www.hella.de/presse)

**HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt:** Hella ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit derzeit rund 40.000 Beschäftigten an mehr als 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der Hella-Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. In Joint-Venture-Unternehmen entstehen zudem komplett Fahrzeugmodule, Klimasysteme und Bordnetze. Mit über 6.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt Hella zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der Hella-Konzern mit einem Umsatz von 6,4 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2015/2016 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

## **Weitere Informationen erhalten Sie von:**

Dr. Markus Richter  
Unternehmenssprecher  
HELLA GmbH & Co. KGaA  
Rixbecker Straße 75  
59552 Lippstadt  
Deutschland  
Tel.: +49 (0)2941 38-7545  
Fax: +49 (0)2941 38-477545  
Markus.Richter@hella.com  
[www.hella.com](http://www.hella.com)